



Résidence musicale pour la classe orchestre- 23/24 mars

publié le 30/03/2023

La classe orchestre du collège est partie 2 jours à St Palais/mer en résidence musicale lors de la **9ème session du Festival Electroacoustique**. Un programme riche et varié a permis aux élèves de vivre une expérience artistique et humaine intense (concerts pédagogiques, rencontres avec les CHAM de St Palais/mer, création « Espace II » de Christian Dachez, conférence sur « Venise la Sérénissime » avec le réalisateur René Figari, concert « Ars Nova », etc...) . Vous pourrez revoir en cliquant sur ce lien la vidéo du concert de la classe orchestre du jeudi 23 mars ainsi que d'autres vidéos.

<https://conservatoirestpalais.blogspot.com/2023/03/electrosession-references-et-medias-2023.html>

Encore un grand bravo aux élèves et un grand merci à toutes les personnes qui ont œuvré à la réussite de ce projet.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.